

見落とすな！ 『赤信号』 『黄色信号』は…止まれ！

当別 信号交差点 大型ダンプと出合い頭に衝突

どちらかが**赤信号無視**か？ 乗用車の男性**重傷**

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/8/5(月) 18:25

5日午後3時40分ごろ、当別町東裏の信号のある道道交差点で、大型ダンプと乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で乗用車が歩道に乗り上げ、運転していた男性が全身を強く打ち一時意識不明の重体で病院に運ばれましたが、その後意識を取り戻したということです。現場は見通しの良い信号機のある交差点で、警察は乗用車か大型ダンプかのどちらかが赤信号を無視した可能性があるともみて調べています。

倶知安 早朝4時 工事現場に向かう途中 居眠りか？

車が、**反対車線の電柱**に突っ込み、1人**意識不明**、2人**大けが**

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019年08月05日 12時19分

5日午前4時半すぎ、倶知安町南10条西1丁目の国道5号線の交差点で軽乗用車が電柱に突っ込みました。この事故で電柱が根元から折れ、車を運転していたとみられる会社員の男性（24）が、意識不明の重体となっています。また、一緒に乗っていた男性（19）と男性（21）も全身を強く打つなどして大けがをしたということです。3人は倶知安町内の工事現場に向かう途中だったということです。軽乗用車が中央線をはみ出して反対車線の電柱に突っ込んだとみて調べています。

札幌 左折のトレーラーが電線ひっかけ

信号機を倒す

2019/8/5(月) 12:04

5日午前8時ごろ、札幌市手稲区で、左折した大型トレーラーの荷台が電線をひっかけ信号機を倒しました。この交差点は現在通行止めとなっていて、午後まで続く見通しです。

早朝4時 寝間着姿の高齢女性、トラックにはねられ死亡

「人影を見つけて急ブレーキを踏んだが間に合わなかった」

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇相手は、渡ってくるかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/8/5(月) 9:12

5日午前4時過ぎ、兵庫県の国道で、歩いていた高齢の女性がトラックにはねられ死亡した。警察は、運転手の男（53）を現行犯逮捕した。女性は80歳くらいで、寝間着のような服装。現場は交差点が近く、男は「人影を見つけて急ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と容疑を認めているという。